

Albstadt, 05.05.2023

Die Volksbank Albstadt unterstützt die Arbeit des Kinder- und Jugendbüros in Albstadt mit 5.100 Euro

Albstadt. "Unsere Einrichtungen schaffen einen Ort der Begegnung und tragen auf kreativen Wegen zur Bildung junger Menschen und Kindern bei. Da das vielfältige Angebot in unseren Häusern in der Regel für alle Kinder und Jugendlichen frei zugänglich und kostenlos ist, freuen wir uns natürlich über jede Spende", sagte Carina Neumann Leiterin Kinder- und Jugendbüro Albstadt.

Mit der Spende der Volksbank Albstadt, welche sich seit Jahren für soziale Projekte einsetzt, möchte das Kinder- und Jugendbüro den Wünschen der Kinder entgegenkommen. Neben Tische und Stühle für den Außenbereich des renovierten Kinder- und Jugendtreff Westside, durften sich auch die weiteren Einrichtungen Kinder- und Jugendcafé Hölzle, Kinderhaus Liliput und Jugendtreff Tailfingen über neue Spielgeräte, einen Faltpavillion, Pedalo Fahrzeuge und Korkbausteine freuen. Besonders haben sich die Kinder über den neuen 3D-Drucker und die VR-Brillen gefreut.

"Wir unterstützen die Kinder- und Jugendarbeit hier in Albstadt natürlich sehr gerne und freuen uns, mit unserem Beitrag das bunte Angebot noch zu erweitern", so Marion Gulde von der Volksbank Albstadt, "denn Kinder sind unsere Zukunft - nicht nur die Zukunft des Einzelnen, sondern der ganzen Gesellschaft".



Im Bild v.l.n.r.: Christine Eisele, Marion Gulde, Carina Neumann, Jessica Maier, Sandra Beiter